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ロータリーでハッピーライフ！

世界への
プレゼントに
なろう

世界への
プレゼントに
なろう

■司会：岩原会員

■合唱：ロータリーソング｢それでこそロータリー｣
◆ソングリーダー：石山会員

■点鐘・会長報告 戸澤会長

　今夜は多摩信西河博史
会員と森田学会員の歓送迎
会です。
　戦国時代もっとも高級とさ
れた魚は鯉でした。公家や
戦国武将のおもてなし料理
や贈り物で喜ばれた魚で
す。理由：鯉は川を上ってや
がて竜門に入り、竜になる伝えが中国からあった。大変あり
がたくおめでたい魚という事になった。鯉は将軍が天皇家
や宮家に贈る最高位の魚。次に高級なランクは鯛。鯉は格
別。海の物が高く、次に川。低いのが山の物。その次が鱧
（はも）。今でも京料理の高級魚。当時都が京都にあったか
らか。鱧は皮膚呼吸できるため、海から引き揚げても１日位
なら生きている。もっとも鱧が獲れたのは瀬戸内海、九州。
西河博史の大名は好んで食した。貝類は鮑（アワビ）。次い
で牡蠣。干したものが贈答用として好まれたようです。

■八坂神社：
　例大祭執行案内→7月16日～17日。（金子会長出席）
■例会変更：東京御苑RC：7月～毎月第2、第4（木）の
み開催（19:00）

■アドレス変更：①東京あすかRC ②東京城北RC

■ガバナー事務所：
・会員の種類と例会の柔軟性に関する規定審議会の決
定について。

・熊本地震災害支援金の報告とお礼。

■幹事報告 飯田幹事

在籍会員：29 名　 出席：22 名　 出席率：81.48％
前々回修正：85.71％

■出席報告 野澤厚子会員

森田会員■ニコニコＢＯＸ

■皆出席：
　中丸会員（14回目）

◆杦山国弘様：父佳雄の葬儀に対し、東京東村山ＲＣの
会員皆様には受付などお手伝い頂きありがとうございま
した。また、多くのメンバー様にご会葬頂きありがとうござ
いました。
◆戸澤会長・飯田幹事：本日の卓話、４大奉仕の委員
長様、よろしくお願い致します。森田支店長、今夜はいっ
ぱい飲みましょう。
◆戸澤会員：先日の故杦山佳雄の葬儀には、多くの会員
様には受付などお手伝い頂き、また多くの会員様にはご
会葬頂きありがとうございました。私としては初めての葬
儀委員長の大役を無事に終わることができました。
◆野澤秀夫会員：飯田さん、検査結果オールクリア、おめ
でとうございます。また、昨日の水曜会、雨の中、ぶっちぎ
りの優勝、おめでとうございました。田中さん、準優勝お
めでとうございます。
◆金子会員：来週の例会、戸澤会長、飯田幹事の最終
例会ですが、仕事でどうしても出られません。大変お世



東京東村山ロータリークラブ

■閉会点鐘：戸澤会長

■クラブ協議会（一年を顧みて）

■食事会：『西河会員・森田会員歓送迎会』
『東鮨』にて。参加者22名。盛会でした。

■委員長報告
■金子次年度会長：

　規定審議会報告書（資料
有り）が6月21日野崎ガバ
ナー補佐と出席。3年に1度
開催。入会金、例会日、会員
資格、毎年4ドルが決議。
『各クラブがどのように対処
するかについては、各クラブが自主的に検討して判断す
る』。上山昭治ガバナーエレクトもこの問題は、軽率に行動
しないで、慎重に対処して貰いたいと発言しています。

話になりました。心からお礼申し上げます。今夜の西河さ
ん、森田さんの会も出席できません。申し訳ありません。
◆石山会員：パソコン買い替えました。車換えました。次
年度に向けて準備しています。ニコニコ目標達成のため
少しばかりですが協力します。
◆山本会員：飯田会員、今日からお酒呑めますね。
●合計 52000 円　　●累計 135 万 4388 円

■北久保次年度幹事：

 『クラブ概況』記載の確認
をして、本日事務局へ提出し
てください。次年度委員長の
活動方針等も確認中。ご協
力を。今年度地区帰国前報
告会に出席。10か国から10
名。ブラジルの人（宜野湾RC）明るい人柄なので少し安心
した。

■野村職業奉仕委員長：

　職業奉仕は他の団体には
無い奉仕部門。何時でも何
処でも実施可能。ロータリー
の金看板。ロータリーライフ
の中で、ご自分の職業におい
てどれほど道徳的水準を上
げられたか。どのような形で奉仕の理念を実施することが
出来たかを思い返してみてください。『多摩分区IM』は会
員全員とそのご家族を含めて一丸となって成功出来たこと
は素晴らしい経験であった。１月は職業奉仕月間。野澤秀
夫会員に『職業奉仕に因んで』の卓話。翌週は広澤智紀氏
の『イギリス留学を終えて』の卓話。将来有望な人材が当ク
ラブから輩出された。入会歴の浅い会員に『今日からロータ
リアン』、『これだけは知っておきたいロータリーの基礎』の
２冊配布しました。

■田中国際奉仕委員長：

　ソウル国際大会は、東京
武蔵村山RCと合同で実施。
東京武蔵村山13名、東京東
大和12名、東京東村山14名
参加して頂きました。１日目
45000名、2日目45000名。国
際色豊かであり、胸を張って歩く姿にロータリーの誇りを感
じた。
　17歳の時、バイクで大きな事故起こし、『一生終わった
ね』と言われた。後悔して謝罪に行ったが、叱られなくて、
『あなたは若い。こらから頑張るんだよ』と言われ、身に染
みた。中国からの留学生の卓話で入会。55歳の時、ロータ
リークラブに入るきっかけに韓国の留学生を助けた経験あ
る。読売新聞、NHKテレビでも放送されたことを韓国のガ
イドから聞いた。韓国大会を楽しみにしていた。

■中丸青少年奉仕委員長：
 『市民産業祭り』は石山社会奉仕委員長の活躍で無事に
終了。消防少年団、交通少年団に育成資金を寄付させて頂
きました。12月15日税務署関連の『税の作文』に会長賞を
提供し、優秀な作文に表彰させて頂きました。5月の青少年
奉仕月間には、地区ローターアクト平井憲太郎委員長に
『青少年奉仕の意義』についての卓話。その中でRIが想定
する新世代、青少年は年齢30歳まで。提唱する常設プログ
ラムが４つあることを初めて知った。『多摩分区IM』の副
実行委員長として活動出来た。次年度の青少年交換は、委
員長、３家族のホストファミリーだけでなく会員全員で協力
して、交換留学生が楽しい想い出と共にブラジルへ帰国で
きるようにしていきましょう。会員皆様のご協力を心からよ
ろしくお願い致します。

■當麻Ｒ財団委員長：

　今期も『エブリーロータリ
アン、エブリーイヤー』達成
お礼。次年度もよろしくお願
い致します。

■石山社会奉仕委員長：

　前期は地区補助金プロ
ジェクトの打ち合わせ、財団
への申請手続き。『市民産業
祭り』は社会奉仕委員会のメ
イン活動。綿飴、輪投げ、
ヨーヨー・風船の販売、紙芝

居等青少年に対して素晴らしい活動をした。特に紙芝居は
昨年より多くの子ども達と親御さんに観て頂きました。10万
円という多額の売り上げを消防少年団、交通少年団への援
助が出来ました。12月12日は社会奉仕プロジェクトの経験
を積むため、『歩こう会』に初参加。後期はロータリー希望
の風奨学会、特別委員会への寄付活動。皆様のお蔭で
35000円。次年度に継続を。4月30日の歩こう会に再挑戦、
アスファルトで足を痛めた。


